

Crest

• **Le FC Saillans va renaître**

Depuis plus de 10 ans, le Football-club de Saillans avait été mis en sommeil. Bonne nouvelle pour les amateurs de ballon rond, une équipe composée d'une vingtaine de joueurs va reprendre le chemin des terrains afin d'être prêts pour s'engager officiellement dans le championnat 2022-2023.

• **La gare va revivre**

De la restauration rapide et des locaux mis à disposition pour des associations au rez-de-chaussée et un pôle de coworking à l'étage dédié à l'audiovisuel, l'ancienne gare de Saillans va retrouver une seconde vie. Les travaux, portés par l'association La Locomotive, devraient débuter en 2022. Quant à la mairie, elle a décidé de s'associer au projet en réalisant les travaux de voirie aux abords du site et notamment le parking.

• **La démission de Jean-Michel Aubert**

« C'était un membre actif de notre liste, déplore François Brocard. Mais peut-être a-t-il souffert des nombreuses frustrations et lenteurs que l'on peut rencontrer dans une commune. Il faut aussi faire avec les caractères de chacun, des visions différentes. Avec certains, ça se passe bien, avec d'autres, c'est plus difficile... Mais c'est un choix qui lui appartient. »